

Hörspielhaus in altem Schwyzer Haus

SCHWYZ Kurzhörspiele in mehreren Räumen ergeben eine ganze Geschichte. Ein Haus an der St. Martinsstrasse wird zum Hörspielhaus.

NICOLE AUF DER MAUR

Martina Clavadetscher und David Bürgler strotzen vor Ideen. Neben der Konzertreihe «Intrinsic Soundz» von Bürgler in der Eventbar Gaswerk in Seewen und den diversen Theaterprojekten von Clavadetscher verwirklichten sie gemeinsam ein Hörspielhaus. Die Räume eines über 100-jährigen Hauses in der Renovation an der St. Martinsstrasse in Schwyz werden beschallt.

«In Form von Kurzhörspielen in einzelnen Zimmern werden die Kapitel einer Geschichte erzählt», sagt Bürgler. Zu hören ist die fiktive Geschichte der Familie Aschwanden, die vor der Renovation im Haus an der St. Martinsstrasse gelebt habe. So sprechen die Grossmutter, der Vater, die Mutter und die Tochter aus den alten Wänden. Rund acht Räume werden mit unterschiedlich langen Hörkapiteln und Klängen be-



David Bürgler und Martina Clavadetscher stehen im altherwürdigen Haus an der St. Martinsstrasse. Dieses wird durch Hörspielstimmen belebt.

Bild Roger Bürgler

spielt; darunter der Keller, die Küche, das Wohnzimmer, Schlafzimmer und zwei Badezimmer. Der Besucher und gleichzeitig Hörer läuft selbstständig durch die einzelnen Räume und setzt sich so die Geschichte der Familie zusammen.

Für die Klänge und die Installation zeigt sich David Bürgler aus Schwyz verantwortlich. Er ist freischaffender Musiker, Produzent, Komponist und

Arrangeur. Die Texte schrieb die Brunner Theaterautorin Martina Clavadetscher. Der Hörspiel-Event im Hörspielhaus Schwyz findet achtmal statt, anschliessend wird das Haus wieder dem zukünftigen Bewohner «überlassen».

HINWEIS

Weitere Informationen über das Hörspiel «Bachab» im Hörspielhaus an der St. Martinsstrasse 40 in Schwyz gibt es auf www.hoerspielhaus.ch.